



Das neue MSC-Rallye-Team Pfeiffer/Glonner mit seinem VW Golf

Premiere in Tiefenbach

MOTORSPORT Der MSC Hohenwarth hat heuer drei Teams.

HOHENWARTH. Der Motorsportclub hat mit Michael Pfeiffer aus Neukirchen Hl. Blut und Patrick Glonner aus Chamerau als Co-Pilot, ein neues Team. Mit ihrem VW Golf Gti haben sie heute bei der „ADAC Osterrallye Tiefenbach“ ihren ersten Einsatz. Die MSCler Dominik Fischer aus Neukirchen bei Bogen und Tamara Preis aus Rattenberg werden dieses Jahr an den HJS Diesel Rallye Masters teilnehmen. Nach den Erfolgen im vergangenen Jahr, mit dem 3. Platz im ADAC Rallye Junior Cup, arbeitete Fischer intensiv an der Saison 2010. Die HJS-DRM besteht aus sieben Rallyes, die das Team mit seinem Skoda Fabia RS TDI bestreitet. Es fährt auch die Tiefenbacher Rallye bei Passau. Start in der HJS-DRM ist eine Woche später bei der Erzgebirgsrallye. Das DRS-Sieger-Team Pritzl auf Subaru startet heuer bei der Deutschen Rallyemeisterschaft. (kha)